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Projeto de pavimentação da estrada da Amitec
foi apresentado na Secretaria de Infraestrutura

O secretário de Estado da
Infraestrutura e Logística,
Sandro Alex, recebeu na tarde
desta terça-feira, dia 1º, o projeto
de pavimentação do acesso à
industria de amidos Amitec, no
distrito de Jaracatiá. Trata-se
de uma das obras mais
esperadas naquele distrito, tanto
pela comunidade que ali reside,
quanto aos proprietários da
empresa que é uma das maiores
geradoras de impostos do
município.

Município plantou mais de 12 
mil árvores em três anos e meio

Mais de 12 mil árvores
foram plan tadas para
arborização urbana e
recuperação de áreas
degradadas nos últimos três
anos e meio. Além disso,
cerca de seis mil mudas
foram cedidas para a
população, também para
arborização em frente a
residências. As informações
são da Secretaria Municipal
de Agricultura e Meio
Ambiente (SEAMA).
Segundo o secretário
Franco San ches, para
terceiros são cedidas até três
mudas. As espécies mais
solicitadas são canelinha,
oiti, ipê, resedá, calistnemo,
quaresmeira, grevílea e pata
de vaca.

Quarto Centenário:
cadastro para a

castração de animais
vai até amanhã

Termina nesta sexta-feira,
o prazo para os interessados
em castrar seus animais,
fazerem o cadastro junto à
Secretaria de Agricultura de
Quarto Centenário.  O alerta
está sendo feito pela
prefeitura e segundo consta,
restam poucas vagas. O
programa de castração é
desenvolvido pelo município,
com apoio do governo
estadual.

Sargento Valcleir anuncia
pré-candidatura a vereador

Ajudar a população
que mais precisa do
poder público, trabalhar
por projetos de geração
de emprego e renda,
fortalecer a segurança
pública, são algumas das
pr in cip ais metas do

sargen to  d a  Po lícia
Mil it ar,  Val cl eir
Ferreira, que este ano
está colocando seu nome
à  d ispo sição  d a
população de Goioerê
como pré-candidato a
vereador.

Partidos de Goioerê, que
pretendem lançar candidatos a
prefeito, vice e vereadores, já
estão se preparando para a
realização das convenções,
autorizadas desde a última
segunda-feira, dia 31 de agosto.
O procedimento vai até o dia 16
de setembro.

 PÁGINA 03

Partidos começam
se organizar

para as convenções
em Goioerê
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Concerto virtual
homenageia

trabalhadores do
campo

O mês de setembro começou
com concerto  virtual na
Orquestra Sinfônica do Paraná
em homenagem aos
trabalhadores do campo. A obra
apresentada nesta terça-feira
(01) foi O Cio da Terra, de
Chico Buarque e Milton
Nascimento. O vídeo está
disponível nas redes sociais do
BRDE e do Instituto de Apoio à
Orquestra Sinfônica do
Paraná.Os músicos da OSP
gravaram cada uma de suas
partes em suas próprias casas.
A regência, também remota, é
do maestro-titular Stefan Geiger.
O vídeo teve a realização do
Banco Regional de
Desenvolvimento do Extremo
Sul (BRDE) e o apoio do Instituto
de Apoio à Orquestra Sinfônica
do Paraná.
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Ajudar a população que
mais precisa do poder
público, trabalhar por
projetos de geração de
emprego e renda, fortalecer
a segurança pública, são
algumas das principais
metas do sargento da Polícia
Militar, Valcleir Ferreira,
que este ano está colocando
seu nome à disposição da
população de Goioerê como
pré-candidato a vereador.

Formado em
Licenciatura em Ciência pela
Universidade Estadual de
Maringá – UEM – Valcleir
também pós-graduado em
Gestão Pública, pela mesma
universidade.

Policial militar desde
1990, o sargento Valcleir já
foi presidente de
Associações de Moradores
dos bairros Jardim
Universitário e Tropical,
além de ter atuado na

O sargento Valcleir, pré-candidato a vereador nas eleições deste ano
presidência da Associação
de Policiais Militares de
Goioerê nos anos de 2002-

20016 e 2010-2020.
O pré-candidato afirma

ter várias propostas nas

áreas de educação,
segurança pública, saúde e
infraestrutura, para melhorar
a vida da população de
Goioerê.

Sargento Valcleir anuncia
pré-candidatura a vereador

Partidos de Goioerê, que
preten dem lançar
candidatos a prefeito, vice
e vereadores, já estão se
preparando para  a
realização das convenções,
autorizadas desde a última
segunda-feira, dia 31 de
agosto. O procedimento vai
até o dia 16 de setembro.

Partidos começam se organizar
para as convenções em Goioerê

De acordo com
informações extraoficiais,
em Goioerê são pelo menos
10 partidos organizados
at ravés de  Co miss ão
Provisória ou Diretório
Municipal, mas até agora,
somente o PP anuncia os
preparativos para  a
convenção.

O partido, que tem à
frente o vice-prefeito Ernani
Leite, tem anunciado o
médico Adilson Corpa
como pré-candidato a
prefeito, mas isso só será
oficializado através da
convenção.

Outro partido com pré-
candidato é o PSD, que vai

para a disputa com Betinho
Lima, que já conta apoio
anunciado do DEM, MDB,
Po demo s e PL,  ent re
outros.

O Cidadania, que é
liderado pelo prefeito Pedro
Coelho, teria fechado com
Betinho Lima, mas há
rumores de que Coelho
en saia  ro mper  o
compromisso por ser pré-
candidato à reeleição.

Mais de 12 mil árvores
fo ram  p lan tad as  pa ra
arbo rização urbana  e
recu peração de  á reas
degradadas nos últimos
três anos e meio. Além
disso, cerca de seis mil
mudas foram cedidas para
a população, também para
arborização em frente a
resid ênc ias . As
in fo rm açõ es s ão d a
Secretaria Municipal de
Agricu ltu ra e  Meio
Ambiente (SEAMA).

 
Segundo o secretário

Fran co San ches, para
terceiros são cedidas até
três mudas. As espécies

Município plantou mais de 12 
mil árvores em três anos e meio

dos alunos.
 
Em torno de 20 mil

mudas de árvores são
produzidas por ano no
Horto Municipal, que fica
na Vila Guarujá. “Quem
tem interesse de adquirir
m u das  deve  ir  a té  a
secret aria, próx imo  a
Cire tran,  in fo rmar as
mudas que deseja e retirá-
las no horto”, explica o
secretário.

 
A SEAMA também

receb e  p ed id o s
diariamente para remoção
de árvores no perímetro
urbano em razão de risco
de queda ou espécie cujo
plantio  é proibido no
Es tad o . “ Atua lm en te
temos cerca de 3 mil
pedidos de cortes”, revela
o secretário. Ele lembra
que a remoção da árvore
o bed ece  c rit é rio s
técnicos, com prioridade
para aquelas que oferecem
risco. “Um engenheiro
agrônomo faz a vistoria e
emite um laudo técnico
apontando a condenação
ou não da árvore”, explica
o secretário.

m a is  s o lic itad as  s ão
canelinha, oiti, ipê, resedá,
calistnemo, quaresmeira,

grevílea e pata de vaca. Já
para recuperação de áreas
d egrad ad as  a s  ma is
utilizadas são araucária,
p a ta  d e  vaca,  a raçá ,
angico guruca ia , pau
d’alho, pau jacaré, farinha
seca e palmito. O plantio
em algumas dessas áreas
t eve  a  p a rcer ia  co m
escolas, com participação

Mais de 12 mil mudas foram plantadas

Turismo
A Câmara dos

Deputados aprovou a MP
que libera R$ 5 bilhões
para minimizar os impactos
do coronavírus no setor
de turismo, o dinheiro
servirá para capital de giro
de micro, pequenas,
médias e grandes
empresas. “O setor de
turismo foi muito
prejudicado, talvez o
último setor a se recuperar
diante da pandemia. E nós,
deputados e deputadas,
temos a responsabilidade
de apoiar esse segmento
com os R$ 5 bilhões”,
defendeu o deputado
estadual Vermelho (PSD).

Apoio
O deputado e pré-

candidato do PSD à
prefeitura de Curitiba, Ney
Leprevost, garantiu o
apoio do Democracia
Cristã (DC). A coligação
deve ser formalizada na
convenção do PSD
marcada para o próximo
dia 12. Leprevost garante
ter o aval do governador
Ratinho Junior para a
candidatura própria do
PSD.

Suspensão
A Agepar suspendeu

o aumento de 9,62% na
tarifa de água e esgoto
que entraria em vigor em
novembro pela Sanepar.
A decisão é temporária e
atende a pedido do
governador Ratinho Junior
devendo valer até o início
de dezembro, quando
deve ser reavaliada pela
agência.

Rio Vermelho
O secretário  Márcio

Nunes (Desenvolvimento
Sustentável e Turismo)
liberou R$ 400 mil para o
projeto  executivo do

Parque do Rio Vermelho.
Viabilizado pelo deputado
Hussein Bakri (PSD) a
pedido do prefeito Santin
Roveda (PL), o recurso vai
permitir a obra idealizada
pelo arquiteto  e ex-
governador Jaime Lerner
para integrar a preservação
ambiental e o crescimento
do Distrito de São Cristóvão,
permitindo assim o combate
às pequenas e médias
enchentes.

Na disputa
O deputado Delegado

Francischini (PSL)  afirma
que ser prefeito de Curitiba
é “sonho de muitos anos” e
que se prepara para as
eleições de novembro sem
abandonar as bandeiras que
o sustentaram no último
pleito. “O que pode se
esperar de alguém com o
meu perfil é alguém em
defesa da família, que busque
uma grande parceria com a
iniciativa privada, diminuindo
o tamanho do Estado, da
participação do poder
público”, disse.

Adiado
A Band TV decidiu

transferir para 1º de outubro
o primeiro debate entre os
candidatos a prefeito de
Curitiba, in icialmente
marcado para 17 de
setembro.  A mudança
obedece às disposições do
calendário eleitoral definido
pelo TSE, que só permite a
realização de debates após
o registro das candidaturas.

Bloqueado
O prefeito de Campo

Largo, Marcelo Puppi
(DEM), teve R$ 839 mil em
bens bloqueados pela 2ª
Vara da Fazenda Pública.
O prefeito é réu em uma
ação por improbidade
administrativa, relativa à
dispensa de licitação para
contratação de empresa
para prestação de serviços
de limpeza e conservação
nas escolas do município.

Pedágio
Os deputados Luiz Claudio Romanelli (PSB) e Evandro

Araújo (PSC) e o governador Ratinho Junior participam
hoje, às 14h, de videoconferência com lideranças do Norte
Pioneiro sobre os novos contratos de pedágio na região. As
atuais concessões terminam em novembro de 2021. O
Paraná terá o maior pacote de concessões de rodovias do
País. O governo federal prevê investimentos de R$ 100
bilhões com o leilão do novo Anel de Integração rodoviário
com 4,1 mil quilômetros.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Projeto de pavimentação da estrada da Amitec
foi apresentado na Secretaria de Infraestrutura

O secretário de Estado
da Infraestrutura e Logística,
Sandro Alex, recebeu na
tarde desta terça-feira, dia
1º, o projeto de pavimentação
do acesso à industria de
amidos Amitec, no distrito
de Jaracatiá. Trata-se de uma
das obras mais esperadas
naquele distrito, tanto pela
comunidade que ali reside,
quanto aos proprietários da
empresa que é uma das
maiores geradoras de
impostos do município.

O projeto elaborado pela
administração do prefeito
Pedro Coelho, contempla
todas as etapas da obra, que
terá início no perímetro
urbano de Jaracatiá, ao lado
do Posto de Saúde, com a
implantação das galerias
pluviais, preparo de solo e
pavimentação asfáltica. O
valor inicial da obra é de R$
1,2 milhão.

A entrega do projeto foi
feita pelo vereador Gilson

O projeto foi apresentado na última terça-feira na capital do estado: mais uma conquista importante

Flausino, que estava
acompanhado do ex-
assessor do governador

Ratinho Junior, Betinho Lima
e do provedor da Santa Casa,
Gerson de Brito.

O secretário Sandro Alex
garantiu que a obra será
realizada pelo Governo do

Estado em parceria com a
prefeitura, que prontamente
desenvolveu o projeto

técnico, o que garante a
imediata liberação para
aprovação da Secretaria de
Infraestrutura e início do
processo de licitação da obra
o que pode acontecer ainda
no decorrer deste ano.

BETINHO LIMA: -A
obra atende uma solicitação
do então assessor do Ratinho
Junior, Betinho Lima, quando
da visita do secretário de
Planejamento do Paraná,
Valdemar Bernardo Jorge,
ocorrida em janeiro deste ano
e depois confirmada pelo
próprio governador Ratinho
Junior. “A realização desta
obra e um sonho para Jaracatiá
e para dos diretores da Amitec,
que há mais de 20 anos
apostaram em Goioerê
produzindo amido de
qualidade, proporcionando
geração de empregos e
geração dos impostos para o
estado e para o município”,
afirmou Betinho Lima.

Quarto Centenário: cadastro para a
castração de animais vai até amanhã

Termina nesta sexta-feira,
o prazo para os interessados
em castrar seus animais,
fazerem o cadastro junto à
Secretaria de Agricultura de
Quarto Centenário.  O alerta
está sendo feito pela prefeitura
e segundo consta, restam
poucas vagas.

O programa de castração
é desenvolvido pelo município,
com apoio do governo
estadual e além da castração,
o programa prevê ainda a
microchipagem dos animais.

De acordo com o
secretário Rogério Casa
Branca, quem quiser cadastrar
seu pet deve fazer o cadastro
até esta sexta-feira, dia 4, na
Secretaria de Agricultura.

O secretário cita que as
castrações serão realizadas
nos dias 13 e 14 de setembro,
no barracão externo da
Paróquia Nossa Senhora de
Fátima e serão realizadas pela
empresa Patas de Ouro de
Sorocaba – estado de São
Paulo.

Os interessados têm até esta sexta-feira para proceder o cadastro

A expectativa, segundo os
organizadores, é castrar cerca
de 500 animais. “Estamos
trabalhando para isto e os
interessados poderão nos
procurar o mais rápido
possível”, destaca Casa
Branca.

Números da Secretaria
Municipal de Saúde de
Goioerê, mostram que a
cidade fechou o mês de
agosto com 58 casos
positivos da Covid-19,
doença que já fez 13 vítimas
fatais no município.

De acordo com os
números, a média móvel de
casos registrados no mês de
agosto, foi de dois por dia.
A situação, segundo os
profissionais do setor,
continua preocupante.

Ainda segundo os
números da Secretaria de
Saúde, o mês com maior
número de casos foi julho,

Goioerê fechou mês de agosto
com 58 casos de coronavírus

quando foram registrados
129 casos. Acredita-se que
o aumento de casos foi em
decorrência das
comemorações do Dia dos
Pais.

O mês com menor
número de casos registrados
foi março, com apenas um.
Em abril, maior e junho
foram três cada. Já em junho
o total registrado foi de 80
casos no mês.

Conforme a Secretaria
de Saúde, até o momento
Goioerê registrou 274 casos
da Covid-19, dos quais 235
são considerados
recuperados.

Trabalho remoto
O contingente de

trabalhadores paranaenses
em atividade remota atingiu
504 mil no mês de julho,
representando aumento de
5,4% em relação  ao
verificado em junho (478
mil pessoas). Os dados
fazem parte de pesquisa do
Institu to Brasileiro de
Geografia e Estatística
(IBGE) destinada a apurar
os impactos da pandemia
(PNAD Covid-19) . Os
resultados estaduais foram
tabulados pelo Instituto
Paranaense de
D e s e n v o l v i m e n t o
Econômico  e Social
( Ipardes).  O número
levantado corresponde a
10,9% do total de pessoas
ocupadas e não afastadas
do trabalho no Paraná,
superando os percentuais
observados nos demais
Estados da Região Sul. Em
julho, Santa Catarina e Rio

Grande do Sul registraram
percentuais de 8,5% e 10,6%
em trabalho  remoto ,
respectivamente.

Evento virtual
Ampliar o debate acerca

da inclusão da pessoa com
deficiência no mundo do
trabalho: esta é a proposta do
Reatiba, uma iniciativa do
Conselho Paranaense de
Cidadania Empresar ial
(CPCE) do Sistema Fiep. Em
sua 13ª edição, o evento será
realizado totalmente online,
no dia 17 de setembro, pela
manhã. “Realizar mais uma
edição do Reatiba reafirma
nossa preocupação com a
agenda de inclusão  e
diversidade, com a qual
buscamos mobilizar, envolver
e preparar o setor industrial
para um ambiente de trabalho
saudável e produtivo”, afirma
o diretor geral do CPCE e
presidente do SINPACEL,
Rui Brandt. O evento irá

acontecer entre 9h e 11h do
dia 17 de setembro .  A
apresentação contará com
intérpretes de libras do
SIANEE –  Uninter .  Os
in teressados podem se
inscrever através do link:
http://bit.do/Reatiba2020

Balança comercial
Em um mês no qual as

importações recuaram 25%,
a balança comercial registrou
superávit de US$ 6,609
bilhões em agosto, informou
na última segunda-feira, 1º, o
Ministério da Economia. Esse
é o melhor resultado para
agosto desde o início da série
histórica, em 1989. Em 32
anos, é o maior superávit para
agosto. No mesmo período
do ano passado, o saldo foi
positivo em R$ 4,099 bilhões.
Em agosto deste ano, as
exportações somaram US$
17,741 bilhões, valor 5,5%
menor que o registrado no
mesmo per íodo do  ano

passado. As importações
totalizaram US$ 11,113
bilhões, recuo de 25,1% na
mesma comparação.

Safra de trigo em SC
Com o plantio 2020/21

praticamente concluído,
Santa Catar ina espera
colher uma safra 18%
maior do que a anterior. O
estado é o quinto maior
produtor de trigo do país e
as expectativas do Centro
de Socioeco nomia e
Planejamento Agrícola
(Ep agri/Cepa )  são  de
aumento na produção, área
plantada e produtividade.
O clima seco e frio acaba
favorecendo as plantações
e a  cu ltura tem
apresentado exce lente
desenvolvimento em todo
estado. As estimativas da
Epagri/Cepa são de que
Santa Catarina tenha um
aumento de 9% na área
plantada em relação à
safra anterior, chegando a
55, 2 mil hecta res
plantados. A produtividade
média também deverá
crescer , passando dos
3.047kg/ha obtidos na
safra passada para uma
exp ectat iva atual  de
3.321kg/ha, acréscimo de
9%.

http://bit.do/Reatiba2020
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Estudante de Gastronomia de Goioerê é selecionado para
participar de reality show promovido pela Unicesumar

O acadêmico de
Gastronomia, Thiago
Ximenes da Silva, do polo
da Unicesumar de Goioerê,
foi um dos cem selecionados
para a primeira etapa do
‘Mão na Massa’ ,
promovido pela educação a
distância  (EAD) da
Unicesumar . Esta é a
segunda edição do evento
que, agora, será realizada
totalmente on-line, entre os
dias 25 de setembro e 2 de
outubro.

Todos os estudantes
selecionados já receberam
o primeiro desafio, que os
levará para a segunda fase
da competição. A prova é:
preparar um Tagliatelle ao
Pomodoro. Os participantes
deverão gravar um vídeo de
até duas horas, exibindo a
preparação Artesanal da
Massa e o Molho.

O vídeo  deverá
apresentar o acadêmico
desenvolvendo as diversas
etapas da preparação. A
banca julgadora considerará
fatores relacionados a
criatividade, organização O acadêmico de Gastronomia, Thiago Ximenes da Silva, do polo da Unicesumar de Goioerê

dos ingredientes, técnicas e
habilidades envolvidas no
preparo, higiene,
organização, paramentação
e apresentação do prato.

A participação dos
alunos é 100% on-line e a
avaliação dos projetos será
realizada por meio de textos,
editoriais, fotos, vídeos e
transmissões ao vivo pela
internet. Diariamente, os
estudantes terão metas a
serem cu mpridas,
respeitando horários e
prazos estabelecidos pela
comissão do reality show.

“O Mão na Massa é um
projeto inovador, uma
experiência de
aprendizagem única para os
nossos alunos. Através das
provas, interações, trocas
de conhecimento e
wokshops com profissionais
renomados, o aprendizado
será enriquecedor. Esta é
uma grande oportunidade de
potencializar talentos. Os
participantes estarão
imersos em conteúdos
interdisciplinares: eles irão
planejar, criar e desenvolver

pratos durante esses cinco
dias intensos de evento”,
comenta a professora
Andrea Shima,
coordenadora do curso de
Gastronom ia da EAD
Unicesumar.

A ação contará com uma
grande final, onde os
trabalhos construídos
durante o reality serão
julgados por uma banca
examinadora, além de votos
populares. Os três primeiros
grupos colocados receberão
uma premiação em dinheiro
e bolsas de estudo para pós-
graduação.

O reality show contará
com competição, premiação
e principalmente muito
aprendizado. Uma grande
novidade é que desta vez o
reality será totalmente online
com transmissão nos canais
oficiais do Instagram,
Facebook e YouTube.

SERVIÇO: - EAD
Unicesumar de Goioerê -
você realiza seus sonhos -
entre em contato para saber
mais: 3522-4793 ou 99852-
6060.

Uma reunião
importante realizada na
noite desta terça-feira, 1º
de setembro, marcou o
início de uma ampla
aliança em torno da pré-
candidatura à reeleição
do prefeito de Moreira
Sales, Rafael Bolacha.
No total  9 part idos,
representados por seus
presidentes, definiram o
apoio à pré-candidatura
majoritária de Bolacha e
Genésio da Vila.

Durante a reunião,
Bolacha agradeceu o
apoio dos presidentes e
disse estar muito feliz
co m a  dec isão d os
partidos. “Estou muito
feliz por poder contar
co m essa força da
coletividade, depois de
termos passado por essa
construção que foi tão
democrática. É um grupo
de  pessoas q ue

Pré-candidato à reeleição, Rafael Bolacha
tem apoio de 9 partidos em Moreira Sales

representa a união de
trabalho”, frisou ele.

Ainda de acordo com
o pré-candidato, a união
de  tan tos part id os
reforça o objetivo e
compromisso sagrado da
pré-campanha, em prol da

A reunião que definiu o apoio político dos partidos ao Rafael bolacha
população de Moreira
Sales.

Também na
op ortu nid ade  ficou
defin ida  a dat a d as
convenções na próxima
semana. “Já estamos com
praticamente  tu do

encaminhado. Agradeço
o apoio dos partidos que
estão somando conosco
nessa pré-campanha e
co mun ico  q ue no
próximo dia 11, vamos
realizar  n ossas
convenções”, disse.

Concerto virtual homenageia
trabalhadores do campo

O mês de setembro
começou com concerto
virtual na Orquestra
Sinfônica do Paraná em
homenagem aos
trabalhadores do campo. A
obra apresentada nesta
terça-feira (01) foi O Cio
da Terra, de Chico Buarque
e Milton Nascimento. O
vídeo está disponível nas
redes sociais do BRDE e
do Instituto de Apoio à
Orquestra Sinfônica do
Paraná.

Os músicos da OSP
gravaram cada uma de suas
partes em suas próprias
casas. A regência, também
remota, é do maestro-titular
Stefan Geiger. O vídeo teve
a realização do Banco
Regional de
Desenvolvimento do
Extremo Sul (BRDE) e o
apoio do Instituto de Apoio
à Orquestra Sinfônica do
Paraná.

Os concertos virtuais da
OSP são um sucesso de
público desde março. O
primeiro da série foi O
Trenzinho do Caipira,
seguido por Carinhoso, uma
homenagem aos
profissionais de saúde,
Parabéns pra Você, em
comemoração ao
aniversário da OSP, e O

Bêbado e a Equilibrista, em
homenagem a Aldir Blanc.

Os homenageados do
novo concerto são os
trabalhadores do campo,
que assim como os
profissionais da saúde
merecem reconhecimento
por manterem o País
funcionando mesmo em
tempos de crise.

O BRDE é agente
financeiro repassador de
recursos do Plano Safra,
viabilizando crédito ao setor
agrícola paranaense há 59
anos. O Paraná vai receber
R$ 460 milhões por meio
do Sistema Paranaense de
Fomento, valor que será
integralmente destinado a
financiar a próxima safra.
Este projeto visa aproximar
a marca do banco com o
pequeno agricultor,
consolidando o BRDE
como banco do agricultor.

O concerto virtual O Cio
da Terra contou com o
apoio do Instituto de Apoio
à Orquestra Sinfônica do
Paraná, Palco Paraná,
Centro Cultural Teatro
Guaíra, Secretaria de
Estado da Comunicação
Social e da Cultura e
Governo do Estado. A
realização é do BRDE
(Banco Regional de
Desenvolvimento do
Extremo Sul).
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